

Liebe Hinterbliebene! 
 


Nicht alles ist abgesagt… 
 


Sonne ist nicht abgesagt 
 


  


Glaube ist nicht abgesagt 
 


  
 


Hoffnung ist nicht abgesagt 
 


  


 
Liebe ist nicht abgesagt 


 


  
 


Freundlichkeiten sind nicht abgesagt 
 


  


 
Träumen ist nicht abgesagt 


 


  
 


und 
 


- ganz wichtig -  
 


Vorfreude ist nun (wieder) angesagt! 
 







So ganz langsam gibt es immer mehr Zeichen der Hoffnung. Auch wenn 
die Infektionsgefahr weltweit noch lange nicht gebannt ist,  


so überwiegt doch der Optimismus. Die Corona-Beschränkungen 
werden teilweise gelockert oder gar aufgehoben  


und der Wunsch nach einer Rückkehr zur Normalität ist groß. Die 
Ankündigungen der Bundesregierung, ab dem 15. Juni die weltweite 


Reisewarnung  
evtl. teilweise aufzuheben, ist ein gutes Signal und lässt hoffen, dass wir 


uns bald wiedersehen werden! 
 


Wir wünschen Ihnen alles Gute, Gottes Segen und BLEIBEN SIE GESUND! 
 


Ihre Katholische und Evangelische Militärseelsorge 
 


Hans-Richard Engel 
Militärdekan 






